
12月７日から8日に、全日赤第24回青年

代表者会議を開催しました。今年は、本部

担当･青年協常任委員含め12単組31人の

参加がありました。昨年に引き続いての参

加もあれば初参加の方も多数いました。

会議では、まず初めて参加する人のた

めに『青代について』と題して、中野議長よ

りパワーポイン トを使用して、青年活動を

分かりやすく説明しました。つづいて、今

年行われた医労連青年交流集会アクトイン

サマー広島の報告をアクトの雰囲気がよく伝わる報告ＤＶＤを用いて行い、アクトに

参加した青年からの感想も発言してもらいました。

その後、来年９月に予定しているリブヤングに向けて、中村書記長より「リブの歴

史」と題して第１回からの写真を用いて当時の様子を伝えながらリブの説明を行いま

した。つづいて、中野青年協議長より開催地である北海道ルスツの紹介や日程等に

ついて説明しました。

次に山口青年協事務局長より議案の提案を行い、その後、4班に分かれての分散

討論が行われました。分散討論では、各職場の状況や労働条件等や組織拡大につ

いて話し合いました。特に時間外に関しては、問題なく取れている所や取りづらい

所など、各職場毎の違いが明確になりました。

盛盛盛盛りりりり上上上上がったがったがったがった夕食交流会夕食交流会夕食交流会夕食交流会 ！ ！！ ！！ ！！ ！

スカイツリーもスカイツリーもスカイツリーもスカイツリーも良良良良かったかったかったかった ! !! !! !! !

夕食交流会では、お酒も入り大いに盛り上がり、二

次会は浅草寺を散策した後、屋台で飲み直しする人

など夜遅くまで盛り上がりました。

8日のオプショナルツアー「スカイツリー」は、昨年

に引き続き好評で、希望者全員がスカイツリーに登り

ましたし、ソラマチでの買い物も楽しむことができまし

た。今回の青年代表者会議には多くの青年が参加

し、これは今後の組合活に繋がっていくと思います。

青年協青年協青年協青年協ニュースニュースニュースニュース

財活絶賛継続中、ご協力よろしくお願いします

現在来年のリブに向けて、財活を行っています。ニュースの前号でも告知しましたが、北海

道の名産や開催地ルスツの商品等があります。リブの内容をより充実させるためにも、是非

財活にご協力よろしくお願いします。商品の注文票は、単組に FAX や郵送しています。その

他お問い合わせは本部までよろしくお願いします。
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